

Beschluss des Landrats vom 11.03.2021

Nr. 797

1. Begrüssung, Mitteilungen 2021 2020/667; Protokoll: gs

Landratspräsident **Heinz Lerf** (FDP) begrüsst die Anwesenden zur Sitzung, speziell auch Anna-Tina Groelly, die nach dem Mutterschaftsurlaub zurückgekehrt ist.

– *Corona-Regeln*

Seit der letzten Sitzung hat es zwar gewisse Lockerungen gegeben, dies soll aber keinen Einfluss auf die hiesigen Verhaltensregeln haben (Maskenpflicht bleibt, Gruppenbildung vermeiden).

– *BL-Masken für die Landratsmitglieder*

Der Präsident dankt der Landeskanzlei für die Zustellung von je zwei Schutzmasken mit den Namen aller Baselbieter Gemeinden an alle Landrätinnen und Landräte.

– *Interparlamentarische Konferenz der Nordwestschweiz*

Der Arbeitsausschuss der Interparlamentarischen Konferenz der Nordwestschweiz (IPK) hat an seiner Sitzung vom 5. März 2021 den Rechenschaftsbericht für das Jahr 2020 genehmigt. Er ist unter www.bl.ch/ipk abrufbar. Der Arbeitsausschuss hat zudem beschlossen, dass an der Jahrestagung vom 22. Oktober 2021 in Basel das Thema «Herausforderungen der Demografie» neu aufgenommen werden soll. Diese Thematik sollte bereits an der Tagung 2020 zur Diskussion stehen; die Tagung musste aber kurzfristig abgesagt werden. Allerdings sollen auch die Erfahrungen der Pandemie (z.B. das «Miteinander der Generationen in den Corona-Zeiten») oder andere einschlägige Entwicklungen stärker in den Fokus rücken. Weitere Informationen folgen.

– *Entschuldigungen*

Martin Karrer und Regina Werthmüller sind für den ganzen Tag entschuldigt, am Morgen ist Yves Krebs und am Nachmittag Anna-Tina Groelly abwesend.

Regierungspräsident Anton Lauber ist für den Nachmittag entschuldigt; er nimmt an einer Verwaltungsratssitzung der Schweizerischen Rheinsalinen teil. Kathrin Schweizer wird von 15 bis 16.30 Uhr an einer Sitzung des Kantonalen Krisenstabs teilnehmen.
